

Avanza Cuba a cuartos de final en Norceca sub-20 de voleibol



La Habana, 22 jun (JIT) La selección de Cuba avanzó a las semifinales al imponerse a Costa Rica en sets corridos (25-22, 25-20, 25-21) en la ronda de cuartos de final del Campeonato NORCECA Sub-20 Femenino de voleibol, que se realiza en Aguascalientes, México.

De esta forma enfrentará este viernes a las campeonas defensoras de República Dominicana, ganadoras invictas del grupo B, y luego lo harán Estados Unidos, líder del A, contra México, que se impuso a Puerto Rico 3-0 (25-16, 25-21, 25-21) en el otro cotejo de cuartos de final.

Entre tanto Costa Rica se medirá a Guatemala en el desafío de clasificación del quinto al octavo lugar, reporta Carolina Rivas, oficial de prensa del evento, que otorga una plaza al mundial del 2019.

Describe la colega que las jugadoras cubanas no tuvieron su energía acostumbrada con un juego pasivo que permitió acercarse en el marcador a las centroamericanas por sus constantes errores no forzados en todo el cotejo (25 por 20 sus adversarias).

No obstante, las antillanas consiguieron amplia ventaja en ataque (40-27) y bloqueo (9-4), y nuevamente sus contrarias fueron mejores en el servicio (6-7).

Las máximas anotadoras del encuentro fueron las centrales Yamisleydis Viltres y Daima Del Rio con 12 puntos cada una, mientras la atacadora de esquina Ailama Cesé aportó 10 y la pasadora Thalía Moreno 9. Por las costarricenses la que más tributó fue la también central Susan Alpizar.

Precisamente Daima declaró que «nos hace falta actitud, sin embargo estamos contentas porque dimos un paso más en busca de alcanzar nuestro objetivo. Cometimos muchas faltas no forzadas y esperamos mejorar este viernes».

Regla Torres, la directora técnica, manifestó que «no me deja satisfecha el juego, no estoy contenta, no me gustó. Mi equipo y en general los elencos cubanos juegan a otro ritmo, a un nivel superior, con potencia y mayor seguridad», afirmó.

La capitana Alpizar, de Costa Rica, expresó su alegría y que «en nuestra primera experiencia jugar con equipos así es algo que nos da mucha emoción, nos sentimos muy motivadas por los resultados. Sentía mucha presión, porque quería ganar, entonces me daba como un poco de miedo equivocarme, pero estábamos motivadas y eso ayudaba a subir al equipo, y siempre con la buena actitud».

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/165246-avanza-cuba-a-cuartos-de-final-en-norceca-sub-20-de-voleibol>



Radio Habana Cuba